

## 「トランプ起訴」に関する今日（4/5）の InfoWars 項目選

<https://www.infowars.com/posts/tuesday-live-show-trump-faces-arraignment-in-nyc/>

<https://www.infowars.com/posts/wednesday-live-show-even-john-bolton-calls-alvin-braggs-case-against-trump-bogus/> (4/6)

**\* ドナルド・トランプが Alvin Braggs による拘束からの解放直後に、記者会見を行う**

このライブの放送をシェアせよ——いかにグローバリストが、世界のあなたの心を支配しようとしているかを知るために！ あなたは情報戦争において、ついに槍の穂先にまで到達してしまった。

**\* アレックス・ジョーンズ・ショー：——アメリカ人は緊張して、トランプの起訴と罪状認否が何を明らかにするかを待ち、世界は徹底的な暴政のこれまでに経験したことのない領域へ突入した**

**\* 民主党のニューヨーク地方検事 Bragg がドナルド・トランプの起訴に関して、記者会見を行う**

「我々は重大な犯罪行為を常態化できず、そのつもりもない」と地方検事は、重罪と軽犯罪の 50%以上を要約して言った。

**\* ライブ！ トランプの起訴後のスピーチ独占取材**

<https://www.infowars.com/posts/live-exclusive-coverage-of-trumps-post-indictment-speech/>

**\* トランプは 34 項目の重罪罪状に対し無罪を主張**

<https://www.infowars.com/posts/trump-pleads-not-guilty-to-34-felony-counts/>

トランプ大統領は、午後 1 時半ころ、罪状認否のためにマンハッタンの法廷に現れて、自分自身を逮捕させた後、34 件の重罪項目に対して無罪を主張した。これは彼が、2016

年の大統領選キャンペーンの終わりころ、2人の女性に口止め料を払ったと言われる役割において、事務的記録文書を偽造したとされる事件に対するものだった。

YahooのMichael Ishikoffによれば、マンハッタン地方検事アルヴィン・ブラッグの事務所が、秘密情報部やニューヨーク市官憲と話し合った後、トランプは手錠をはめられたり、独房に入れられたり、猿ぐつわ(gag)を噛ませられたりはしなかった。

月曜日午後、トランプはニューヨークのLaGuardia空港に降り立ち、その後トランプ・タワーで夜を過ごした。彼の弁護士たちは、直ちに放免の手続きを取るはずである。

トランプの弁護士Joe Tacopinaによれば、この事件の裁判官が、トランプに猿ぐつわ命令を課するだろうと言ったという噂は、否定された。

「そんなことはありえないし、起こりえない。そんなことは誰も予想もしていないと思う。それをやったら、この事件ですでに火のついた怒りや癩癩を、本当に燃え上がらせるだろう。人々はこれを政治的な迫害と見なしているのだ」と彼は言った。

この噂に反応したジム・ジョーダン議員(共、オハイオ)は声明を発し、下院裁判委員会は、「憲法違反の猿ぐつわ命令」に当たるものについて「深く憂慮している」と言った。

月曜日、タコピーナは、トランプが共和党の主要な論客の票を支配していて、アメリカ人たちは前大統領に対する批判に「欲求不満」になっていると言った。

「彼らは今、裁判制度の武器化が、現実のものであることを理解しつつある。これはアメリカ合衆国市民自身を被告として、猿ぐつわを噛ませようとするものだ。それは法律家や訴訟当人ではない、事件そのものを弁護する人に対するもので、特にそれは明らかに、修正第一項(表現の自由の保障)を犯すものだ。それは公平な裁判を受ける権利の問題なのだ」と彼は言った。「しかし大統領職を目指す、共和党の代表者ドナルド・トランプに、gagを噛ませることを想像してみるがよい」と、タコピーナは続けた。

「このキャンペーン中に、彼が〈私はこの事件について話すことはできません〉と言うよう、命令されているようなものだ。人々が質問すると〈すみません、gag命令を受けていますので〉と、トランプが言ったと想像してみるがいい・・・(以下数頁省略)

**\* バイデンのホワイトハウスは知らぬと主張し、コメントを拒否**

**\* Deep Stateの起訴状開封——トランプは禁固136年に値する**

\* 「ワオ、彼らは私を逮捕しようとしている」——トランプが「超現実的な」裁判所訪問を評して言う

\* マンハッタンの裁判官が、トランプの口封じを命令

[訳者 Greatchain 注]

この事件をメディアは正直には伝えないであろうから、そのニュースの一部をここに取り上げてみた。Gag (猿ぐつわ) の件はその一部だが、現実に命令が下ったものを、反響が大きすぎて取消したのであろう。この一事だけでも、この事件の狂気の様子がうかがえる。